

# Neues Kaiserpaar in Wassermühle

## Wingster Schützen beendeten Saison

WINGST. Saisonabschluss bei den Schützen vom Verein Wingst-Wassermühle: Christa Bleeck (59 Ringe) und Knut Mangels (60 Ringe) sind das neue Kaiserpaar des Vereins.

Den Damenpokal errang in diesem Jahr Kerstin Tiedemann, den Herrenpokal sicherte sich Knut Mangels. Den „Wassermühler Dreikampf“ – er umfasst Kleinkaliber, Luftgewehr und Luftpistole – entschied Helmut Bleeck für sich.

Auf der Preisscheibe setzte sich Marko Bolowski vor Helmut Bleeck und Kurt Adami durch. Auf der Bockscheibe war Helmut Bleeck der erste Sieger, gefolgt von Hans-Wilhelm Schlawiedt und Hans Stüve. Auf der Schweinescheibe ist Marko Bolowski der Gewinner vor Christa Bleeck und Günter Schumacher.

Ihren Schützenball feiern die Aktiven in diesem Jahr am Sonntag, 15. Oktober, im Restaurant „Am Zoo“.



**Die Gewinner des Abschlusschießens beim Schützenverein Wingst-Wassermühle.**